

Milice zémourienne des écoles « parents vigilants » :

Je demande la constitution d'une commission d'enquête sur l'offensive de l'extrême droite contre l'École publique.

La milice des écoles « parents vigilants », construite par et pour Éric Zemmour au service de ses velléités de guerre civile, organise un colloque au Sénat ce samedi 4 novembre 2023.

Les conditions d'accueil de ces militants d'extrême droite au cœur de la chambre haute de notre Parlement pose question et suscite à juste titre l'indignation de tous les citoyens soucieux de préserver l'École de la République des propagandistes de la haine et de la division. Gérard Larcher, Président du Sénat, doit s'en expliquer rapidement.

Nos institutions républicaines doivent protéger l'École publique de l'offensive raciste et réactionnaire qui s'organise. Ce groupuscule à la main du multirécidiviste Éric Zemmour assume pleinement sa volonté de peser sur les contenus éducatifs, remettant en cause la liberté d'enseignement, d'infuser au sein même de notre École le poison de la haine et la détestation des valeurs qui fondent la République et d'infiltrer pour y parvenir les conseils de parents d'élèves.

Cette organisation a déjà sévi et menacé des enseignantes et des enseignants, via des raids numériques à la source de menaces de mort, d'injures et de harcèlement. J'exprime à l'ensemble de la communauté éducative et singulièrement aux victimes des « parents vigilants » ma plus entière solidarité et mon soutien.

Je demande la constitution d'une commission d'enquête de l'Assemblée nationale sur la pénétration des réseaux d'extrême droite dans l'École publique et à ses abords, et sur les pressions qu'elle exerce et pourrait exercer contre la communauté éducative.

J'ai pris l'initiative depuis plusieurs semaines de parcourir le pays dans un « Tour de France de la Fraternité ». Dans ce cadre je rencontrerai des enseignants, des parents, des élèves et étudiants, des acteurs de l'éducation populaire et du monde associatif qui font vivre nos valeurs et résistent au vent mauvais des passions tristes de l'extrême droite politique, médiatique et culturelle.